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Nebenanlage Siegfriedstraße 

Sehr geehrte Herren, 
 

1. Auf Basis welcher Überlegungen wurde der Bürgersteig in der Siegfriedstraße auf beiden 
Seiten in ganzer Länge saniert? 

2. War eine Unterscheidung in besser erhaltene und schlechter erhaltene Abschnitte nicht 
möglich? 

3. Wie hätte sich eine solche Unterscheidung auf den städtischen Haushalt ausgewirkt? 

4. Wie werden die Kosten getragen und verteilt? 

5. Hätte der an der Siegfriedstraße angrenzende Mauritiuskirchplatz in Betracht seines 
schlechten Zustandes nicht vorrangig saniert werden können? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid  gez. Astrid Reimers 


